

Une délégation de l'Union des journalistes de Cuba en visite au Vietnam

Image not found or type unknown



Le président de l'UPEC, Ricardo Ronquillo. Image : Cubaperiodistas

Hanoï, 12 sept (RHC) Une délégation de l'Union des journalistes de Cuba (UPEC) conduite par son président, Ricardo Ronquillo, arrivera ici aujourd'hui pour renforcer la fraternité avec l'Association des journalistes du Vietnam et les peuples des deux pays.

C'est une fierté que cette visite coïncide avec les dates auxquelles le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a passé pour la première fois cinq jours sur le sol vietnamien (12-17 septembre 1973), a écrit le président de l'UPEC sur sa page Facebook.

Ronquillo sera accompagné de la présidente de l'UPEC de la province de Villa Clara, Tamara Cruz, et du directeur de la chaîne Solvisión à Guantánamo, Lisván Lescaille.

Selon le programme préliminaire, leur première rencontre aujourd'hui sera avec le premier vice-président de l'Association des journalistes du Vietnam, Nguyen Duc Loi.

Demain, la délégation cubaine rendra hommage au président Ho Chi Minh au mausolée qui honore sa mémoire et sera ensuite reçue par le membre du Comité central du Parti communiste vietnamien, rédacteur en chef du quotidien Nhan Dan (Peuple) et chef de l'Association précitée, Le Quoc Minh.

Ils visiteront également la station de radio et de télévision nationale avant de se rendre, le 14, dans la province septentrionale de Ninh Binh, à quelque 90 kilomètres de Ninh Binh, où ils rencontreront des responsables de médias vietnamiens et visiteront certains lieux d'intérêt.

La délégation de l'UPEC rentrera à Cuba le vendredi 16 septembre.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/298972-une-delegation-de-lunion-des-journalistes-de-cuba-en-visite-au-vietnam>



Radio Habana Cuba